
平成２７年６月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

質問日 平成２７年６月１６日（火） 

質問順位       １  菅野博子 （一問一答式） 

 

１ 都市整備行政 

(1) 鴻巣駅東口再開発事業への市長の政治姿勢 

  ア 住宅棟の空床。建設以来の本来予定していた資料を数値で示せ 

  イ 打開の方策がどのように検討されているか 

(2) 東口駅通り地区再開発事業への市長の政治姿勢   

  ア 憲法 29 条（財産権）に沿った運用をせよ 

イ これまでの「一筆に合筆」の誤りを正し、地権者の意向に沿った事業とす 

べき 

  ウ 誰が「防災機能公園」に保留地を決めたのか。コンサル・市主導を改め、 

真の組合施行とすべき 

  エ ３０年の事業の停滞に市の責任は重大。地権者への保障を考慮すべき 

  オ 地権者の納得のいく権利変換と今後の日程、今日のマンション発売戸数減 

の影響を問う 

 

２ 健康づくり行政 

(1) 総合病院誘致への市長の政治姿勢 

  ア 県医療審議会委員を任期途中でやめた理由を問う 

(2) 近隣公園再整備について市民の声が反映されているか 

ア ワークショップ・パブリックコメントなど聞いても分かりづらい言葉が使 

われている。結果について市が住民に説明をしているか 

  イ 基本構想のパブリックコメントに１４８通の意見書が出された。市民へ開 

示すること 

(3) 業務委託について 

ア なぜ 1 社見積りなのか 

イ 当初契約設計書と１社見積書を比較するとほぼ金額が同一である。 

役所のチェック機能が果たされているか 

 

３ 企画行政 

（1） マイナンバー 

  ア なし崩しの使用範囲の拡大 

    プライバシーの漏えいによる不正使用などへの対応 

イ 負担に耐えられない企業、制度からはずれる人、申請したくない人への対 

応 

 

４ 福祉こども行政 

（1） 子どもの貧困克服へ 

  ア 本市の実態 

  イ 母子家庭への対応 



    就学援助の充実など 

    貧困克服の対策を問う 

 

 

質問順位       ２  橋本 稔 （一問一答式） 

 

１ 健康づくり行政 

（1）高齢者肺炎球菌ワクチン 

  ア 高齢者肺炎球菌ワクチンの接種状況は 

  イ 高齢者肺炎球菌ワクチンの接種目標は 

  ウ 個別通知の再開はできないか 

（2） 子どものインフルエンザワクチン 

ア 小中学校でのインフルエンザの影響は 

イ 子どものインフルエンザワクチン助成金は 

（3）健康診断の推進は 

ア 特定健康診断の受診率を上げる対策は 

イ コンビニ健診は可能か 

  ウ 糖尿病発見の簡易検査は 

 

２ 観光行政 

 (1)  こうのす花まつりの成果は 

  ア 観光者数、シャトルバス利用者等の状況は 

  イ リピーターを増やすための具体的な対策は 

  ウ 駐車場の入場料収入を環境美化協力金として有料にしてはどうか 

 

３ 市民行政 

（1） 納税の推進は 

ア カード払いは可能か  

 

 

質問順位       ３  加藤英樹 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 健康づくり行政 

（1）まち・ひと・しごと創生法に係る先行型メニューにおける健康事業への取 

り組み方針と開始時期は 

（2） うんどう遊園について 

ア 施設あたりのコストは 

  イ 簡易的な設備で多くのうんどう遊園を 

（3）健康ウォーキングポイント事業について 

 ア インセンティブについて、どのようなものを考えているか 

 イ 地域への貢献につながるインセンティブの可能性は 

 



２ 福祉こども行政 

 (1) 子ども・子育て支援新制度について 

  ア 保育時間の認定制度の概要 

  イ 当該制度がスタートしたが課題等 

(2) 保育の見込みと確保量について   

  ア 鴻巣市子ども・子育て支援事業計画における平成２７年度から平成３１

年度までの見込みは 

  イ 認定こども園の現状と展望は 

 

 

質問順位       ４  矢島洋文 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 企画行政について 

 (1) 地方版総合戦略の策定について  

  ア スケジュールと策定方針は 

  イ 総合振興計画との関係について 

  ウ 埼玉県の総合戦略との整合はどのように図るか 

  エ 議会との関係について  

 


